

IV. ACTIVIDADES RELACIONADAS CON EL CES CV

Día 14 de noviembre de 2024. **III Reunión del Tribunal calificador de los Premios del CES CV para Tesis Doctorales, Convocatoria 2024**, celebrada por video conferencia. El Tribunal decide, por unanimidad otorgar un premio a D. **Benjamín Sevilla Bernabéu**, doctor por la Universitat de València, por su obra *“Las normas generales antielusión en materia tributaria. Un análisis desde la perspectiva interna, europea e internacional.”* De igual modo, decide, por unanimidad, otorgar un premio a **Dª Nariane Quaresma Vilhena**, doctora por la Universitat Politècnica de València, por su tesis *“Reducing postharvest losses in persimmon. Pre and postharvest aspects involved in fruit quality and new strategies for valorization”*. Por último, el Tribunal falla, por unanimidad, conceder una mención especial a la tesis *“Experiencias de gestión del riesgo de inundación. Acciones desde la adaptación y resiliencia al cambio climático en la provincia de Alicante”*, siendo su autora **Dª Esther Sánchez Almodóvar**, doctora por la Universidad de Alicante.

Día 21 de noviembre de 2024. Participación del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana en la **“I Reunión del Grupo de Trabajo Transfronterizo de los CES del Arco Mediterráneo, sobre la adaptación de los modelos agrícolas mediterráneos y los desafíos del cambio climático en los recursos hídricos”**.

Día 25 de noviembre de 2024. Asistencia de la secretaria general del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana, Ángeles Cuenca García, al **Acto institucional en conmemoración del día 25 de noviembre, Día Internacional de eliminación de la Violencia contra las Mujeres**, celebrado en la Subdelegación de Gobierno de Castelló de la Plana.

Día 26 de noviembre de 2024. Asistencia del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana, Arturo León López, al **Acto de toma de posesión de los nuevos miembros del Consell**, celebrado en el Palau de la Generalitat.

Acto seguido el presidente del Comité asistía la **VII Jornada AERTE**, celebrada en el auditorio de la Confederación Empresarial de la Comunitat Valenciana en Valencia.

* * * * *

Días 26 de noviembre y 9 y 16 de diciembre de 2024. Reuniones de la Comisión de Programación Territorial y Medio Ambiente del CES CV para **elaboración de borrador de dictamen del CES CV al Anteproyecto de Ley, de la Generalitat, de Protección y Ordenación de la Costa Valenciana**.

* * * * *

Día 27 de noviembre de 2024. Celebración de la **Junta Directiva y sesión Plenaria Ordinaria del CES CV** celebrada por videoconferencia.

* * * * *

Día 28 de noviembre de 2024. Asistencia de una delegación del gabinete técnico del CES CV a la **XII jornada sobre el Sector Bancario Español: retos y oportunidades del sector bancario**, organizado por el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie) y celebrado en la Sala Ausias March de la Fundación Bancaja de Valencia.

* * * * *

Día 4 de diciembre de 2024. Asistencia por streaming de la secretaria general del CES CV a la **Jornada sobre el impacto socioeconómico y laboral del cambio climático en las Islas Baleares**, organizada por el CES de Les Illes Balears.

* * * * *

Día 4 de diciembre de 2024. Asistencia del presidente del CES CV al **Acto institucional en conmemoración del 25 de noviembre, Día Internacional de la eliminación de la Violencia contra las mujeres**", celebrado en el Palau de la Generalitat", celebrada en su sede de Santa Úrsula, calle Guillem de Castro, de la ciudad de València.

* * * * *

Día 18 de diciembre de 2024. Celebración de una **sesión plenaria ordinaria** del CES CV en la que quedó aprobado, por mayoría, **el Dictamen del CES CV al Anteproyecto de Ley de la Generalitat, de Protección y Ordenación de la Costa Valenciana**, dándose traslado del mismo al Consell para su consideración.

* * * * *

Día 23 de diciembre de 2024. **Sesión de trabajo del CES CV con las asociaciones agrarias, a iniciativa de las representantes por parte del CES CV en el Grupo de Trabajo**, con el fin de preparar la II Reunión del Grupo de Trabajo Transfronterizo de los Consejos Económico y Sociales del Arco Mediterráneo sobre la adaptación de los modelos agrícolas mediterráneos y los desafíos del cambio climático en los recursos hídricos.

* * * * *